
Consiglio Comunale INT 119 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ABOLIZIONE CAPOLINEA LINEA 15: PENALIZZAZIONE PER TUTTI

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

risulta  che GTT, a seguito dell'acquisto presso Hitachi  di  tram di  dimensioni  tali  da non poter
eseguire le curve che da Via Bionaz portano a Via Brissogne (attuale capolinea) e da qui a Via La
Thuile per la ripresa della corsa, abbia deciso di sopprimere il capolinea della linea 15, che verrebbe
così spostato a circa un chilometro di distanza dall'attuale sede presso l'Ospedale Martini di Via
Tofane;

PREMESSO ANCORA CHE 

- bisogna sottolineare come la borgata sia nata e si sia sviluppata attorno a questo capolinea, unico
viatico  per  gli  spostamenti  dei  residenti  (molti  dei  quali  a  suo  tempo  dipendendi  dell'azienda
tramviaria stessa) verso il centro della città;
- risulta che anche il Comune di Grugliasco, che ha in cantiere la creazione di un polo universitario,
abbia  già  lamentato  l'assurdità  di  questa  decisione,  che  penalizzerebbe  lo  spostamento  lo
spostamento di migliaia di studenti;
- per circa 15.000 abitanti del rione, buona parte dei quali anziani, si tratta di un servizio essenziale
sia  per lo spostamento verso il  centro Carrefour  per gli  acquisti  di  generi  alimentari  sia per lo
spostamento verso altre zone della città;
- preme ancora evidenziare come molti studenti che frequentano la scuola media Palazzeschi, in via
Lancia,  e che attualmente utilizzano la linea 15 per raggiungere tale istituto,  si troverebbero ad
affrontare rischi altissimi per attraversare a piedi incroci come quallo di Via Francesco De Sanctis e
di Corso Brunelleschi;

CONSIDERATO CHE

risulta superficiale, illogica e non ponderata la scelta di avvalersi di mezzi le cui dimensioni non
sono state valutate e la loro incompatibilità con il percorso da effettuarsi con i conseguenti danni a
discapito della comunità;
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CONSIDERATO ANCORA CHE 

- la necessità che le persone continuino a poter disporre di un servizio per loro essenziale ( e per cui
come contribuiscono con il pagamento dei tributi) è fondamentale per evitare i disagi enormi che
verrebbero creati a discapito delle categorie più deboli quali gli anziani e gli adolescenti;
- è inconcepibile l'illogicità di una decisione presa senza prima aver preso visione delle successive
implicazioni, sia logistiche che sociali;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l'Assessore competente per chiedere:

- un intervento che porti l'annullamento della delibera del Comune in merito alla soppressione del
capolinea della linea 15;
- un rafforzamento del servizio che consenta, nell'attuale emergenza sanitaria, alle persone di poter
utilizzare in sicurezza il mezzo pubblico evitando l'emarginazione e l'isolamento domestico.

Torino, 03/03/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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